
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 141 del 03/09/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla Consigliera Sciumbata su 
"Convenzioni ASL per abbattimento liste d'attesa"

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Viste le recenti convenzioni della ASL con strutture accreditate per esami strumentali

 chiedo alla Giunta e al Sindaco

-  Quali  sono  le  motivazioni  che  hanno indotto  la  Asl  centro  a  stipulare  convenzioni  con 
strutture accreditate per esami strumentali come gastroscopie e colonscopia

- se sono state prese in considerazione altre soluzioni per l’abbattimento  delle liste di attesa 

-  se  è   stato  verificato  preventivamente  se  tutti  i  soggetti  partecipanti  alla  gara  della 
convenzione suddetta  avessero i requisiti di accreditamento per la branca specifica 

- se è stata verificata l’effettiva disponibilità dei Medici segnalati  dalle strutture accreditate 
quali esecutori delle endoscopie in assegnazione 

-  se  gli  operatori  e  i  responsabili  di  branca  di  tali  strutture  non  hanno  alcun  tipo 
d'incompatibilità

 - quale sia il costo di acquisto di tali prestazioni in strutture accreditate e con quale criterio 
oggettivo e’ stata fatta tale scelta 
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